

Der STADTMUSIKER

Das Informationsblättle der Stadtmusik Stockach



Quelle: Archiv Stadtmusik



Quelle: Esther Kretzinger

Meisterliches Konzert in der Jahnhalle

Die Salzburger Sopranistin Esther Kretzinger harmoniert zusammen mit der Stadtmusik. Ein märchenhaftes Konzert mit weihnachtlichem Scharm in der Stockacher Jahnhalle.

Im vergangenen Jahr feierte die Stadtmusik Stockach ihr 300-jähriges Bestehen. Wo andere Orchester erst einmal eine wohlverdiente Pause einlegen, fährt die Stadtmusik weiter auf Hochtouren. Nach einem ereignisreichen Jahr, lädt die Stadtmusik am **22. Dezember um 20.00 Uhr** die Zuhörer in die festlich geschmückte Jahnhalle in Stockach zu einem märchenhaften Konzertabend ein. Stadtmusikdirektor Helmut Hubov konnte auch in diesem Jahr eine hochkarätige Solistin für das Weihnachtskonzert der Stadtmusik gewinnen. Direkt aus dem winterlichen Salzburg wird Esther Kretzinger, Sopranistin mit langjähriger Opern- und Konzerterfahrung, das Konzert mit ihrer warmen und wandelbaren Stimme zu einem winterlichen Weihnachtsmärchen verzaubern. Im ersten Programmteil begibt sich die Stadtmusik Stockach unter der Leitung von Helmut Hubov auf eine musikalische Konzertreise quer durch Kompositionen aus drei Jahrhunderten. Mit der Overtüre aus der zweiaktigen Operette *Pique Dame* von Franz Suppé wird der Konzertabend beginnen. Für Freunde des niederländischen Komponisten Johan de Meij wird das zweite Stück, die *Polnische Weihnachtsmusik*, für eine Reise in die winterlichen Weiten Polens sorgen. Mit dem *Wiegenlied* des berühmtesten Komponisten der Romantik, Franz Schubert, wird Esther Kretzinger das Publikum in träumerische Stimmung versetzen. Die letzten beiden Stücke des ersten

Konzertakts bilden die *Paraphrase* über den Siegeschor aus Händels *Judas Maccabaeus* und die beiden aus der Feder vom norwegischen Komponisten Edvard Grieg stammenden Stücke *Weihnachtsschnee* und die *Weihnachtswiegenlieder*. Im Fokus des zweiten Konzertteils wird die *Nussknacker Suite*, basierend auf der Ballettmusik von Pjotr Iljitsch Tschaikowski und der Geschichte „Nussknacker und Mausekönig“ von E.T.A.Hoffmann, stehen. Gegen Ende des musikalischen Abends wird Esther Kretzinger mit den beiden Märchen „*Hänsel und Gretel*“

und „*Der kleine Sandmann*“, beides aus der Feder vom deutschen Spätromantiker Engelbert Humperdinck, das Publikum in märchenhafte Welten entführen. Der letzte musikalische Beitrag wird die Originalkomposition *Elysium - Hymne* vom holländischen Robert Finn sein, der in einem wunderschönen Choral ein musikalisches Thema geschaffen hat, dass den Konzertbesuchern noch einige Zeit in Erinnerung bleiben wird. Freuen Sie sich zum Abschluss des Jahres auf einen musikalischen Leckerbissen der Extraklasse. *skk*

Termine 2013

21.03.2013	Generalversammlung
07.04.2013	Weisser Sonntag
20.04.2013	Frühjahrskonzert
28.04.2013	Wertungsspiele im BHB
30.05.2013	Fronleichnam
16.06.2013	Schweizer-Feiertag
06.07.2013	Sommerfest vor dem Proberaum
27.10.2013	Sinfonisches Blasorchester & Friends play DEEP PURPLE
21.12.2013	Festliches Weihnachtskonzert

Termine 2014

10.05.2014	Frühjahrskonzert
29.06.2014	Schweizer-Feiertag mit Bezirksmusikfest in Stockach
31.10./01.11/02.11.2014	Stadtmusik Stockach mit Stadtharmonie Winterthur spielt STABAT MATER
20.12.2014	Festliches Weihnachtskonzert

Wir danken unseren Sponsoren:



AUTOVERMIETUNG
GERL - HEIN



Man3 | Rechtsanwalt



Spezieller Dank auch an Fam. Schmidt und Fam. Grüninger

Rückblick



Quelle: Archiv Stadtmusik

Kirchenkonzerte in Stockach und Arbon (CH)

Um alle Register der Musik zu ziehen, wurde im Jubiläumsjahr 2011 in der St. Oswald Kirche Stockach und dieses Jahr (2012), kurz vor der Sommerpause, symphonische Blasmusik mit Orgel in Arbon (CH) zu Gehör gebracht. Mit Dieter Hubov an der Orgel gelang es der Stadtmusik Stockach die Zuhörer in ihren Bann zu ziehen. Neben komplexen Werken für die Ohren wurde auch meditative Musik für die Seele dargeboten. Wir, die Stadtmusik Stockach, möchten uns an dieser Stelle noch einmal bei Dieter Hubov für das meisterhafte Fingerspiel auf der Orgel sowie bei den Kirchengemeinden Arbon und Stockach für die Unterstützung bedanken. Für uns war es ein großartiges Erlebnis und wir hoffen für Sie auch. *js*

Jubiläumsgetränk

Damit die Lippen und Kehlen der Musiker immer gut geölt bleiben, hat sich eine kleine Abordnung der Stadtmusik Stockach zur HIRSCH-BRAUEREI nach Möhringen aufgemacht um die Geheimnisse des Bierbrauens zu ergründen. Es wurde gerührt, geschüttelt, gefiltert und natürlich ausgiebig probiert. Das Weizen wurde in 2,5 Liter Bügelflaschen abgefüllt, damit es nicht gleich nach dem ersten Schluck ausgetrunken wird. Heraus kam ein Gerstensaft erster Güte – wie der Braumeister der Abordnung bescheinigte. Die Braugruppe hatte sichtlich Spaß und genoss den Tag bei der Hirsch-Brauerei. *js*

Rhapsodie Nr. 4

Zur 300-Jahr-Feier hat sich die Stadtmusik Stockach selber ein besonderes Geschenk gemacht. Die Auftragskomposition des über die Grenzen hinaus bekannten Franz Cibulka (jahrelanger Professor für Kammermusik und Musiktheorie an der Hochschule Graz) wurde zum Frühjahrskonzert vor den Augen und Ohren der Zuhörer „ausgepackt“ und aufgeführt. Gepröbt wurde das sehr anspruchsvolle Stück für symphonische Blasmusikbesetzung jedoch schon monatelang vorher. Der Komponist wurde in die Proben mit eingebunden, so dass seine Intentionen in die Vortragsweise mit einfließen konnten. Donnernder Applaus war den Musikern und dem Stadtmusikdirektor dann auch sicher als die Welturaufführung mit dem letzten Ton in der Jahnhalle verklang. *js*

IMPRESSUM

Herausgeber: Stadtmusik Stockach e.V.	V.i.S.d.P. Sebastian Kumpf	Layout und Gestaltung: Sebastian Kumpf	Texte: Jürgen Schramm <i>js</i> Sebastian Kumpf <i>skk</i>	Bilder: Archiv Stadtmusik Esther Kretzinger	Druck: Primo-Verlagsdruck 78333 Stockach	Auflage: 9.000 Stück
---	--------------------------------------	--	---	--	---	--------------------------------

Vorschau



Quelle: Archiv Stadtmusik

Sommerfest am 06.07.2013

Zusammen mit der Musikschule veranstaltet die Stadtmusik Stockach jedes Jahr ein Sommerfest vor dem Probelokal. Der direkt angrenzende Stadtgarten verleiht ein Ambiente wie ein Fest im Grünen. Für das leibliche Wohl und ausreichend Sitzgelegenheit ist immer bestens gesorgt. Auch die Unterhaltung kommt nicht zu kurz, da alle Gruppierungen der Musikschule und der Stadtmusik ihre fröhlichen Weisen zum Vortrag bringen. Falls wir Ihre Neugier geweckt haben, würden wir uns freuen, Sie nächstes Jahr beim Sommerfest vor dem Probelokal begrüßen zu dürfen. Weitere Informationen und alle kommenden Termine finden Sie unter:

www.stadtmusik-stockach.de

js

MITGLIED WERDEN IM FREUNDESKREIS

Ja, ich möchte Mitglied werden im Freundeskreis der Stadtmusik Stockach. Der Förderbetrag von jährlich Euro 12,- wird jeweils zum 1. März von meinem unten angegebenen Konto abgebucht. Wenn mein Konto die erforderliche Deckung nicht aufweist, besteht seitens des kontoführenden Kreditinstituts keine Verpflichtung zur Einlösung.



Name

Geburtstag

Straße

Konto-Nr.

Wohnort

BLZ / Bank

Bitte die Beitrittserklärung an ein Mitglied des Musikvereins Stockach e.V. übergeben oder per Post an die nachfolgende Adresse senden. Sie erhalten umgehend Ihren Musikfreund-Pass.

Unterschrift

Jürgen Schramm | Mozartstr. 1 | 78333 Stockach